



学校便り 開南っ子 第6号

2018. 12. 25

健康・安全で楽しい冬休みを

十二月二十六日(水)から一月六日(日)までの十二日間、子ども達が楽しみにしている冬休みとなります。二学期後半は、一月七日(月)からスタートします。子ども達全員が冬休みを健康・安全に気を付けて過ごし、笑顔で登校してほしいと願っています。

十二月二十五日(火)のお話朝会では、「冬休みの過ごし方」についてお話をいたしました。主な内容は、次の通りです。

- ① 早寝・早起き・朝ごはん(生活リズムを大切に)
- ② 読書・学習(自分で計画して行う)
- ③ 運動(縄跳び、ジョギング等)
- ④ あいさつ(家族や親戚、地域の方々へ礼儀正しく)
- ⑤ お掃除・お手伝い(年末の大掃除)
- ⑥ 交通安全(横断歩道を渡る、自転車の正しい乗り方)
- ⑦ 不審者に注意(「いかのおすし」を守る)
- ⑧ インフルエンザ、食中毒に注意(手洗いをしっかり行う)



冬休みは、家族と一緒に過ごしたり、親戚の方には会う機会も多くなると思います。

このような機会を生かし、子ども達に外出先でのマナーや丁寧なあいさつ、思いやりの心、言葉づかい、家庭でのお掃除やお手伝い、日常生活の安全面の配慮等についてアドバイスをし、健康・安全で楽しい冬休みが過ごせるよう配慮をお願いいたします。

各学級・各学年でも「冬休みの過ごし方」について指導を徹底いたしますが、各ご家庭の方でも子どもたちと一緒に話し合ってください幸いです。

*平成三十年度 基本的な生活習慣調査結果概要(十二月)を裏面に掲載しています。

*早寝・早起き、食事、家庭学習、あいさつ、整理整頓、携帯電話・スマートフォン等の使用頻度等の調査結果概要をご確認ください。

 おそうじ・おてつだい	 はやおき はやね あさごはん
 とびださない くるまにちゆうい	 どくしょ おべんきよう
 いかに おごえを くんにげ すし	 うんどう
 てあらい	 あいさつ

遊びながら楽しく体力づくり

開南小学校では、縄跳び、竹馬、ケンケンパ、長縄跳び等、遊びながら楽しくできる「体力づくり」を進めています。長縄跳びに取り組んでいる高学年では、今後、2本の縄を使って遊ぶダブルダッチにも挑戦していきたいと考えています。各ご家庭でも家族で楽しめる運動に挑戦し、子ども達の体力づくりにご協力ください。

《ダブルダッチとは》
ダブルダッチは二本の縄を使って跳ぶ縄跳びのことを指します。向かい合ったターナーと呼ばれる二人の回し手が二本の縄を内側に回し、その中でジャンパーが技を交えながら跳ぶ運動です。
手軽に誰にでもでき、集中力、持続力、リズム感、創造力、バランスを育成してチームワークを養えるスポーツになります。縄の長さは、短縄と長縄の中間にある約3m〜4m程度の長さです。



心温まるコンサート、講話

○十二月五日(水)ハートフルシンガールの大城友弥さん、ラジオオリポーターでもある歌のお姉さんの久高妃南子さん、パーカッション奏者のひいふうみいさんも一緒にすてきな音楽を聴かせてくれました。心温まる楽しいコンサートでした。

○十二月十九日(水) 沖縄県視覚障害者福祉協会の知花光英さんが四年生児童に講話をしてくださいました。講話の内容は、視覚障害のある方への援助の仕方、点字についてのお話でした。四年生が総合的な学習で学んだ「福祉」についてさらに深く考えることのできる貴重な学習となりました。



今後の主な予定



- 十二月二十五日(火) 一 八日(火)
- 十二月二十六日(水) 一 十日(木)
- 一月六日(日) 一 十一日(金)
- 一月十四日(月) 一 十六日(水)
- 一月十七日(木)
- 一月十八日(金)

お話朝会 二学期前半終了
冬季休業

十二月二十五日(火)
読み聞かせ、校内書き初め会
授業参観日、講演会
じんぶんタイム
基礎・基本定着の時間
じんぶんタイム
成人の日(公休日)

十二月二十六日(水)
交流給食(こども園・四年)
じんぶんタイム
小中連絡会(六年担任)
募金贈呈式
沖縄大学観劇実習
青森りんご出前授業五年
基礎・基本定着の時間
じんぶんタイム
夜間パトロール



地域の方々に見守られて育つ



- 11月16日(金)、地域の民生委員児童委員の方々の学校訪問がありました。その際、1年生から6年生までの授業参観も行い、子ども達の学校生活の様子を見ていただきました。
- 11月22日(木)、日頃からお世話になっている地域の方々をお招きし、児童会の「ありがとう集会」が開かれました。こども園・小学校の学校評議員の皆さん、民生委員児童委員の皆さん、学習支援ボランティア、クラブ活動指導者、県庁前交番長、旗頭保存会の方々等、多くの皆さんに感謝の気持ちを伝えることができました。
- 12月1日(土)、開南ふれあい祭りが開催されました。多くの出店、舞台演技があり、たくさんの方で賑わいました。PTAの執行部、学年役員の皆様を中心に準備を進め、学校、家庭、地域の交流と心のふれあいの場をつくっていただきました。
- 冬休みは、子ども達が地域の中で遊んだり、学んだりする機会が多くなります。子ども達を見守り、お声かけをいただければ幸いです。